

Leinier Dominguez et Lazaro Bruzon gardent leur place au ranking mondial des échecs



La Havane, 1er oct. (RHC)-. Leinier Dominguez et Lazaro Bruzon gardent leur place au ranking mondial des échecs.

La liste des meilleurs joueurs des échecs publiée ce mercredi par la Fédération internationale, en vigueur jusqu'au 31 octobre, ne tient pas compte des résultats de la Coupe du monde que disputent à partir d'aujourd'hui les GM russes, Peter Svidler et Sergueï Karkhakine.

Ceci dit, Leinier Dominguez garde ses 2732 points ELO qui le placent à la 25e position du ranking mondial et Lazaro Bruzon reste à la 83e position avec ses 2659 points ELO.

Leinier Dominguez a été éliminé au troisième tour de la Coupe du monde des échecs par le Britannique Michael Adams et Lazaro Bruzon a dû s'incliner, au deuxième tour, devant Vladimir Kramnik de la Russie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/71132-leinier-dominguez-et-lazaro-bruzon-gardent-leur-place-au-ranking-mondial-des-echecs>



Radio Habana Cuba